

Pressemitteilung

HIV-Tests auch während der Corona-Krise : HIV-Berodung verschickt Selbsttests auf Bestellung

Luxemburg, 10. April 2020 - Aufgrund der COVID-19-Epidemie hat die HIV Berodung des Luxemburger Roten Kreuzes bis auf weiteres ihre üblichen Aktivitäten rund um HIV-Tests eingestellt. Um dennoch Tests zu ermöglichen, bietet die HIV Berodung ab dem 14. April die Möglichkeit, einen kostenlosen Selbsttest zu bestellen, der dann per Post verschickt wird.

Interessenten erreichen die HIV Berodung hierzu zwischen 14 und 17 Uhr unter Tel : 27 55 – 4500, bzw. per Email: hivberodung@croix-rouge.lu. Der Kontakt erfolgt dabei jeweils über professionelle Mitarbeiter des Dienstes, welche die persönlichen Daten aufnehmen und alle Fragen zum Ablauf des Selbsttests beantworten.

Für weitere Information: www.aids.lu, Rubrik Selbsttest.

Dieser Service ist kostenlos, alle Daten werden im Rahmen des Berufsgeheimnisses vertraulich behandelt.

Das Luxemburger Rote Kreuz

Aufgabe des Luxemburger Roten Kreuzes ist es, die „Lebensbedingungen der verletzlichsten Menschen zu verbessern“. Mit seinen mehreren tausend ehrenamtlichen und mehr als 2.400 festen Mitarbeitern ist das Luxemburger Rote Kreuz ein wichtiger Akteur in den Bereichen Gesundheit, Soziales, Jugendarbeit und humanitäre Hilfe.

Das Engagement des Luxemburger Roten Kreuzes umfasst internationale Notfallhilfe, häusliche Pflege, Bluttransfusion, Rehabilitation, Tages- und Ganztagespflege älterer und hilfsbedürftiger Menschen, Sozialarbeit, Betreuung von Flüchtlingen und Migranten, Unterstützung von Menschen in schweren Lebenssituationen, « maisons relais » und Jugendhäuser sowie Familientherapien.

Kontakt für Journalisten

Service Communication
Chloé Kolb
+352 27 55 - 2126
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>